

Pressestelle, Freitag, 5. März 2010

Leseabend in der Stadtbücherei

Am Freitag, 27. Februar war es soweit: die 3c der Geschwister-Scholl-Schule verbrachte zusammen mit ihrer Lehrerin Frau Klotz und einigen Müttern den Abend in der Stadtbücherei. Die Klasse hatte den Leseabend im Rahmen der Leseförderung der Stadtbücherei Mühlheim gewonnen und löste diesen Gewinn nun beim Bücherei-Team ein.

Um 18 Uhr wurden die Teilnehmer von der Büchereileiterin Inka Mueller begrüßt. Nachdem das Buffet, für das die Eltern der Kinder reichhaltig Essen und Trinken mitgebracht hatten, aufgebaut war, konnte das Programm beginnen.

Zuerst wurde eine Bücherei-Rallye veranstaltet bei der in Gruppen der Bücherei-Schatz gefunden werden musste. Danach brach man zu einer Nachtwanderung auf, bei der die Gruppe bei einem der Schüler zu Hause einkehrte, wo schon heißer Punsch zum Aufwärmen wartete. Nach der Rückkehr in die Bücherei wurde das Buffet eröffnet und die Kinder konnten sich für den weiteren Verlauf des Abends stärken. Danach lasen die Schüler Rate-Krimis vor und es wurde ein Gruppenspiel gespielt. Zum Abschluss bekamen die Kinder noch eine Gruselgeschichte vorgelesen. Um 22 Uhr, nach vier ereignisreichen Stunden, wurden die Schüler dann von den Eltern abgeholt.